

Hanna Petermann
Nichts als Musik

Vernissage
18.01.2017 19:00 Uhr



KUNST
im Künstlerhaus

Hanna Petermann - Nichts als Musik

Malerei und Zeichnung

Vernissage: Mittwoch, 18.01.2017, 19:00 Uhr

Ausstellungsdauer: 19.01.2017 bis 18.02.2017

Musik: Arcis Saxophon Quartett

In dem Atelier ihres Vaters Ulf Petermann, zwischen Staffelei und Farbtuben, erkundete Hanna Petermann ihre Welt schon früh mit den Augen einer Malerin. Wenig später entdeckte sie auch die Musik, die zu ihrer zweiten großen Leidenschaft wurde und der sie später in einem Studium nachging. Als Flötistin und Kammermusikerin gibt sie Konzerte im In- und Ausland. Mit der Sprache der bildenden Kunst und der Sprache der Musik lässt sich ausdrücken, was nur schwer in Worte zu fassen ist. Vielleicht, weil Hanna Petermann beide Sprachen meisterhaft beherrscht, schafft sie eine außergewöhnliche Brücke.

Ein Jahr lang begleitet sie die Musiker der Hochschule und hält in ihren Skizzen und Portraits unterschiedlichster Solisten die Musiker in einem Moment voller Hingabe und Emotionen fest, fängt die Bewegung und das Wesen der Musik ein und schafft damit eine Einheit von Musik und Malerei, dem Ausdruck beider Sprachen. Die Ausstellung zeigt Zeichnungen, Aquarelle und Ölgemälde.

In Kooperation mit der Hochschule für Musik und Theater in München.

Eintritt frei, telefonische Voranmeldung für Ausstellungsbesucher unter 089/59 91 84 14 ist erforderlich.

Münchner Künstlerhaus, Lenbachplatz 8, 80333 München,



#kuenstlerhausmuc



AUSSTELLUNGEN